

# ¡Mujeres por el socialismo! ¡Pongamos fin a la violencia, a la explotación y a la catástrofe ambiental, de este sistema capitalista!

**Por: lit-ci. 26/11/2024**

En ocasión de un nuevo 8 de marzo, día internacional de la mujer trabajadora, publicamos con mucho orgullo este nuevo número de Correo Internacional, dedicado exclusivamente a analizar la situación de las mujeres trabajadoras y a explicar la salida revolucionaria que defendemos para su liberación.

A medida que se profundiza la crisis capitalista que es también política, social y medioambiental, la situación de las mujeres trabajadoras y pobres se vuelve cada vez más dramática. No hay más que ver las siniestras estadísticas de mujeres violadas, golpeadas y asesinadas en todo el mundo y cómo las trabajadoras seguimos encabezando las cifras de la pobreza, el paro y la temporalidad.

Los artículos que encontrarás en esta revista parten de una visión del mundo según la cual, la lucha de las mujeres no es algo distinto, sino parte de la lucha de clases para derribar este sistema capitalista de opresión y explotación. Un sistema injusto y cada vez más depredador de la naturaleza, que genera, sustenta y reproduce todas las opresiones.

Esto con el objetivo de super explotar a los sectores más oprimidos dentro de ella y recortar el gasto social necesario para la reproducción de la fuerza de trabajo, gracias al trabajo gratuito e invisible que llevamos a cabo las mujeres en el ámbito privado del hogar. De este modo, la burguesía logra dividir a nuestra clase, rebajar el nivel de vida del conjunto y asegurar su dominación a nivel mundial

Iniciamos la revista reivindicando la visión leninista en la lucha contra las opresiones puesta en práctica por el partido bolchevique antes, durante y después de la toma del poder en Rusia en 1917.

Dedicamos un artículo a analizar el movimiento feminista en los últimos años y a desarrollar las implicaciones y la importancia de organizar a las trabajadoras desde una perspectiva de clase.

Igualmente, queremos hacer balance de la lucha por justicia reproductiva que la clase trabajadora con las mujeres a la cabeza ha llevado a cabo en distintos lugares del mundo

En el artículo, *Una declaración de guerra contra la clase trabajadora, sus mujeres y diversidades*, analizamos la situación de las mujeres en Argentina, el contenido del ataque de Milei a los sectores oprimidos y la salida obrera y socialista que defendemos

El genocidio que está llevando a cabo Israel sobre Palestina, sigue siendo un hecho que despierta la sensibilidad y la solidaridad especialmente de las mujeres, dadas las cifras de mujeres y menores masacrados. Es por esto que dedicamos un artículo a explicar porqué la liberación de la mujer palestina es parte de la liberación de su pueblo

Igualmente, constatamos cómo en estos años la catástrofe medioambiental se agrava al compás de la crisis capitalista. Es por eso que la revista contiene varios artículos para analizar las dimensiones de género, raza y clase de la lucha por justicia medioambiental y las implicaciones del cambio climático en la reproducción social.

En el apartado de polémicas teóricas, debatimos con el movimiento feminista de Italia sobre el significado del patriarcado. También el posicionamiento sobre la prostitución es un tema que actualmente divide aguas en el movimiento feminista. Publicamos el artículo *Una mirada marxista sobre la prostitución*, escrito originalmente en el 2015 con algunas actualizaciones a la fecha de hoy, con el objetivo de que sirva para estimular el muy necesario debate sobre esta cuestión.

La revista se completa con dos materiales más: Una importante campaña en Colombia contra la violencia machista en los lugares de trabajo y el especial dedicado a nuestra querida camarada Carolina Garzón de cuya desaparición se cumplen 12 años y de la que seguimos exigiendo investigación, justicia y reparación.

Esperamos que este material se convierta así en una herramienta útil para todas

aquellas personas que en su día a día, luchan de forma cotidiana contra la violencia, la desigualdad y la discriminación que soportan los sectores oprimidos en este sistema que se hace cada vez más urgente derribar.

Y que igualmente sirva a todos los grupos y partidos de la LIT, en la tarea de incorporar cada vez más mujeres a la construcción de nuestra Internacional. Una internacional, la LIT CI, que, siguiendo la tradición del marxismo revolucionario, lucha desde hace más de 40 años por la liberación de las mujeres, desde una perspectiva clasista, socialista y revolucionaria

## Las editoras

Descarga aquí la revista:

[Correo Internacional Mujeres por el Socialismo](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Lit-ci

## Fecha de creación

2024/11/26